



北海道のたれ屋
社内報

ソラチの素

2009年 夏号

皆さんこんにちは!

当社の豚丼のたれが、ある近畿圏にまたがる流通チェーンの「お客様の声が選ぶ人気商品」のNo.1に先日初めて選ばされました。これは、たれ部門だけでなく各種カテゴリーを合わせた食品全体でのNo.1です。これまで、2位までは何回かあったのですが、今回初めて1位になりました。

すごいですね。

北海道の芦別で造っている我々の商品が、遠く大阪や京都で沢山のお客様の支持をいただいています。「簡単においしい本場の豚丼ができる。」「他の料理に応用できてとてもおいしい。」などのお客様の声が添えられています。

とても嬉しい、「北海道のたれ屋ソラチ」として本当に誇りに思います。

又、最近は、みんなさんが造ったソラチの商品の一部は海外にも行っているんですよ。
楽しいですね。

我々の商品を海外の人たちも「おいしい」と言って食べてくれている…

いろんな地域の人がおいしいと言って楽しみ、喜んでくれる。

これからも、こんな事を想像しながら北海道のたれ屋ソラチとしての日々の商品づくりに一生懸命励んでいきたいですね。

これから本格的な夏がやってきます。

暑くなりますが、皆さん身体に気をつけて頑張って行きましょう!

2009年7月吉日
社長 松岡 明彦

